31.—Valeur de la production (ventes) d'argileux, par province, 1953-1962

Nora.—Les chiffres à compter de 1926 sont donnés dans le tableau correspondant des Annuaires précédents, à partir de l'édition de 1946.

Année	Terre- Neuve	Nouvelle- Écosse	Nouveau- Brunswick	Québec	Ontario
	8	8	\$	\$	\$
1953	39,500	1,234,319	620,769	8,070,942	14,829,222
1954	33,042	1,082,039	587,994	8,055,692	17,230,231
1955	49,338	1,196,968	704,025	8,451,362	18,314,320
1956	47,145	1,196,868	975,855	9,415,703	19,173,336
1957	29,500	1,345,361	803,169	8,898,855	18,353,299
1958	58,282	1,509,536	629, 921	10,675,463	22,786,291
1959	68,000	1,638,789	743, 966	10,374,162	22,174,895
1960	83,435	1,673,618	705, 366	8,093,038	20,191,325
1961	75,890	1,582,153	744, 293	8,195,790	19,036,556
1962 _P	140,000	1,645,654	737, 325	7,625,076	19,956,263
	Manitoba	Saskat- chewan	Alberta	Colombie- Britannique	Canada
	\$	\$	\$	\$	\$
1953.	568,477	742,959	2,135,085	1,536,458	29,777,731
1954.	512,989	844,398	2,316,982	1,696,731	32,360,098
1955.	635,554	992,307	2,800,481	2,115,415	35,259,770
1966.	754,503	1,054,071	3,038,544	2,128,955	37,784,980
1957.	827,697	1,015,389	2,628,187	2,020,701	35,922,158
1958	682,943	1,158,803	2,569,170	1,639,494	41,709,903
1959	618,550	1,374,834	3,572,920	1,949,332	42,515,448
1960	813,135	1,130,332	3,551,682	1,984,607	38,226,538
1961	623,966	1,115,474	3,517,473	2,091,353	36,982,948
1961	580,000	1,279,260	3,631,491	2,143,029	37,738,098

Section 5.—Statistique de l'industrie minérale

Les rapports statistiques annuels sur la production minérale publiés par le Bureau fédéral de la statistique comprennent une revue générale des principales industries minérales, comme celles du cuivre-or, de l'argent-plomb-zinc et du nickel-cuivre, ainsi qu'une section sur les industries métallurgiques. Des renseignements supplémentaires publiés de temps à autre portent sur le personnel, les salaires et la valeur nette ajoutée par la transformation.

Les chiffres de la «valeur nette ajoutée par la transformation» des industries, inscrits aux tableaux 32 et 33, sont, dans chaque cas, les montants reçus par les producteurs pour leurs expéditions ainsi que les sommes additionnelles obtenues quand le fondage des minerais est fait au Canada, moins le coût des fournitures, du combustible, etc. Le total indique plus clairement le revenu réel des différentes industries que ne peut le faire la valeur des différents minéraux au tableau 5, p. 586, où, dans le cas du cuivre, du plomb, du zinc et de l'argent, la valeur se fonde sur les prix moyens de l'année sur les principaux marchés appliqués à la production totale des mines et fonderies, sans déduction du combustible, de l'électricité et d'autres fournitures consommées dans la transformation.

Quelques minerais et concentrés importés sont traités dans les fonderies et les affineries de métaux non ferreux du Canada, surtout en ce qui concerne l'aluminium, dont tout le minerai est importé, et du cobalt, qui provient surtout de minerais africains. Les expéditions nettes de ces établissements comprennent, par conséquent, la valeur nette des métaux récupérés de ces minerais importés et, dans cette mesure, la «valeur nette ajoutée» indiquée aux tableaux 32 et 33 comprend des produits d'origine étrangère.